



"Verdad, Belleza, Probidad"

## Síntesis Informativa

Coordinación Ejecutiva de Comunicación Institucional



Realiza UAT conferencia sobre atención a victimas en situación de violencia.

3 de octubre

IMPARTIDA POR EXPERTA:

Realiza UAT conferencia sobre atención a víctimas en situación de violencia



Destacan importancia de detectar a tiempo los casos de riesgo

La Facultad de Derecho y Ciencias Sociales Victoria (FDCSV) de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), realizó la conferencia virtual ¿Cómo ayudar a una persona que vive violencia?, en la cual se destacó la importancia de detectar a tiempo este tipo de casos, para brindar la atención necesaria.

La plática desarrollada a través de la plataforma digital de Microsoft Teams, fue impartida por María Fernanda Coronado Noreña, capacitadora en temas de género en el organismo estatal Mujeres Tamaulipas.

En su exposición, la experta en atención a las mujeres en situación de violencia, dijo que el propósito es dar respuesta a las interrogantes de familiares y amigos respecto al tema de violencia.

Sostuvo que los casos de violencia siguen ocurriendo, ya sea hacia mujeres, menores de edad y adultos mayores, y en ocasiones, quienes son cercanos no saben cómo actuar.

"Si bien los servicios públicos cuentan con profesionales capacitados que pueden ayudar en estas situaciones, también es importante conocer qué podemos hace para apoyar a una víctima", indicó.

"Cuando se vive violencia. se presenta una confusión que puede afectar diversos aspectos de la vida que pueden ser conductuales, emocionales, fisicos, relacionales, entre otros. Lo que coloca a la víctima en un estado de vulnerabilidad o reducción de defensas que le hace sentir que no es capaz de salir adelante o defenderse". explicó.

Destacó por otra parte la importancia de dar, primeros auxilios psicológicos, es decir, como una respuesta de apoyo a otro ser humano que está sufriendo, ofreciendo ayuda de manera práctica y no invasiva, con énfasis en las necesidades y preocupaciones inmediatas de las personas, lo cual facilita su pronta intervención.

"Es importante el contacto psicológico, realizar un análisis de las dimensiones del problema, la búsqueda de posibles soluciones o alternativas, realizar pasos concretos y verificar el progreso", señaló, tras concluir subravando que, existen factores clave para apoyar a las víctimas de violencia, tales como: establecer confianza, manifestar sensibilidad, empatía y actuar con honestidad.